

PA-F présente en avant-première, pour son Assemblée générale, le documentaire « **Proches aidants : un parcours du combattant** » réalisé par Patricia Marin et Violeta Ferrer. Le film sera projeté le 2 avril 2019 à la Haute école de santé de Fribourg.

L'association PA-F fait peau neuve. Pour la première fois, elle organise un évènement public pour son Assemblée générale et propose en avant-première le documentaire « Proches aidants : un parcours du combattant » réalisé par Patricia Marin et Violeta Ferrer. Maladie physique, maladie mentale, handicap... Au quotidien, des centaines de familles font face à la maladie ou au handicap d'un être aimé. Elles en témoignent haut et fort dans ce documentaire qui donne la parole aux proches aidant-e-s et les encourage à faire recours aux services existants. Il sensibilise également le grand public et les professionnel-le-s de la santé sur leur rôle indispensable pour améliorer le quotidien des proches aidant-e-s. La projection du documentaire aura lieu le mardi 2 avril 2019 à 17h30 (aulas 2.32 et 2.33 de la Haute école de santé de Fribourg, bâtiment Mosaïk, Route des Arsenaux 16a, 1700 Fribourg). La participation est ouverte à tous et toutes et est gratuite. Une discussion avec les réalisatrices et les proches aidant-e-s qui témoignent dans le film suivra la projection. Ce documentaire est destiné au grand public et est disponible en bilingue (sous-titrage en allemand). Un apéritif est offert à l'issue de la discussion.